

小部屋(ブレイクアウトルーム)に分かれての「縁結び」タイムは、楽しかったでしょうか？
素晴らしい人たちと議論できた。
お話をたくさん聞けました。
おだやかにお話できました。ファシリテーターのみなさん、ありがとうございました。
時間切れでしたが、楽しいお話でした。
人数がちょうどよく、いろいろな経験をされているお話を聞いたこと。
こんなことをされているのかと驚くような方と知り合いになれました。全盲になってから医師国家試験に合格された方とか。
穏やかにお話ができて楽しかったです。
精神保健福祉士の方のお話を聞くこともでき、多様な見方を知ることができました。
色々な立場の人がいることがわかった。
日頃お会いできない方々ばかりでした！！
短い時間ではありましたが、初めての方々とお話できました。
様々な立場の方のご意見を伺うことが出来て、力になりました。
様々な立場の方が、同じセッションを見て感想を語り合うことで、理解が深まりました。
メインルームに戻る予告が30秒と、いきなりだったので、せめて120秒に設定できれば。
色々な人と出会えた。
メンバーの皆様がみなさんととても良い方で和やかにしかも深い話ことができました。
色々な方々との出会いが楽しかったです。
自分の意見も言えたこと。
ひとえに時間があっというまでした。今回はお世話係を務めさせていただきましたが、二度とも突然終了してしまって、時間内におさめることができず申し訳ありません。
精神医療や福祉の現場で働いている方、当事者の方などの声が聞けて勉強になりました。
いろいろな意見が聞けたので。
色々な方の考えを聞いて良かったです
いろんな立場の方との出会いが与えられたため
それぞれの方の過去・現在の活動を知ることができました。頭が下がります。
2回とも1人を除いて同じメンバーでしたが、それは意図的なものだったのですか？
様々な立場で、いろいろな思いをもって、ここに集っていることが分かってよかったです。
隔離についての他の意見を聞けたから。
小グループで対等な形でみなさんそれぞれからお話が聞けるのが、対面と違って良いなと思いました。
不思議なことに近くにお住まいの方とご縁があったり、興味を持っている政治の世界の話の聞いたのがよかったです。
お話が交換できました。

さまざまな分野の方とお会いし、クロストークのテーマに関連した現場のリアルなお話もお聞きすることができ、勉強になりました。
精神科の闇を生み出す構造という大きな壁にへの重要な解決案—当事者や市民の繋がる力が取り上げられたことが素晴らしい。こんな短時間に、参加者が共感を持つ解決案が提案された。
様々なお仕事、活動の方とお会いでき、その立場からの感想を伺え勉強になりました。
直接コミュニケーションできて、思いを伝え合うことができました。
少人数で話し易かったです。もう少し時間が欲しいくらいで終了してよいのかなと思いました。
いろいろな方のお声を聞いてうれしかったです。おそらく、皆さんいろいろな思いを秘めつつ、でも声にして出すのは難しいのだなということも思いました。(時間の限りなどもあり)
大きいくまさん、小さいくまさんを前にとても緊張しましたが、多様なジャンルの方の視点や論点を知る機会となり、とても勉強になりました。ありがとうございます。
言いたいことを少し言ってしまいました。
いろいろな素敵な方と知り会えたり、有意義な意見交換ができました。
短時間でしたが、メンバーが半分以上同じメンバーで、全部変えず、上手にグループ分けしていただき話しやすかったです。共通の話題を持つ人達を繋げてくださっているのだと思います。今後つながっていきたい方々と同じグループでありがたかったです。
立場の違う方々のお考えに触れることが出来、よかったです。
刺激で視野が少し広くなりました。
集まる人が、皆、講師として語るべきくらいの人ばかりで、充実しすぎている。
現場で働いている方のご意見を興味深く拝聴出来た。
それぞれの方の取り組まれている事のお話しをお聞き出来て 考える為の材料を頂く事が出来ました また私の被害と被害から見た問題について関心を持って頂けて良かったです
実際起っている中での情報であったこともありますが、それでいて他の意見を否定することなく、参加者としては自分の考えをまとめることができました。
1 回目は途中で気づいて録画しましたが、、2 回目は録画したつもりが押されていないくて、録画できていませんでした。。すみません！！
一人一人の現場や取り組みを議論出来たためになった。
初めての方、懐かしい方とご一緒できました。えにし 2023 がなければ、もう話すことが無かったと思います。できるだけ多くの人とのご縁をいただけるのが嬉しいです。ただし、皆が自由に話すには、一回あたりの人数が少し多いように思います。
1 人 1 人のご意見を良くお聞きでき、少人数のため和やかな雰囲気でお話しできました。
車で 10 分程度のご近所の方が参加されていました。また、医療や福祉の専門職からジャーナリスト、当事者の方など幅広い参加者の方たちのそれぞれの取り組みや活動を知ることができ心強く感じました。えにしをさらに結べたらいいな。
皆がしゃべれる。知らない人に会える。たまたまだろうが、近づきたいと思っていた人と話げできた。
熱いトークセッションを受けて、小部屋でも熱い思いを持ち、ご活躍されている方のお考えを伺うことができました。時間があっという間で、もっともっと皆様の声を聴き、話し合いたいと感じました。

えにしメールを受け取られている方と顔を合わせられたから。
日頃お立場の違う方々が、肩の力を抜いて意見交換したり、感想を話す機会は、改めて大変貴重な機会であることを、この度もより感じることができました。心より感謝申し上げます。
テレビでは見たものの、中井やまゆり園の改革に取り組んでおられる方のお話が直接聴けて、とても印象に残りましたし、考えさせられました。
いつも思いますが、やはりこんな方がいらっしゃるんだ！と驚くことが多く、ただ楽しい時間でした！
皆さん、色々な考えをお持ちで、「入院が必ずしも悪いわけじゃない」というお話も出てきました。中には、一生懸命語る人も。でも1人が喋りすぎると、他の人が引いちゃったり時間配分が難しいなあと感じました。、25分が、あっという間でした。希望としては、小部屋から大部屋に戻る際の、カウントダウンが欲しかったです。「あと、31分でメインルームに戻ります」など。心構えができますので。
一方的に聴くだけでなく、参加している実感がわき、普通なら知り合えない方とお話の場を共有できることは、とてもいいなと思います
自己紹介の時に、こんな活動があるんだ！！と言うような発見がありました。
色々な人と話ができるのは楽しいです。
リラックスした気持ちのまま、みなさまと楽しい時間を共有させていただきました。前々回かと思いますが、えにしの小部屋で 故・村上紀美子さんと初めて親しくお話させていただいたことは、私の宝物です。今回も、ステキな「縁結び」をさせて頂きました。ありがとうございました。